



INFORME DE COMISIÓN

MTRA. MARÍA LUISA ALBORES GONZÁLEZ
SECRETARIA DE MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES
PRESENTE

FECHA:

27 de mayo de 2022

FOLIO DE OFICIO DE COMISIÓN Y ORDEN DE MINISTRACIÓN DE VIÁTICOS: 9073

LUGAR: Ciudad de México

PERIODO: 17 al 19 de mayo de 2022

- OBJETO DE LA COMISIÓN (DETALLANDO EL PROPÓSITO DE LA MISMA):

Apoyar a la Secretaria María Luisa Albores González en la reunión con el Presidente de la COP26 CMNUCC Sr. Alok Sharma. Participar en el Taller Final Estocolmo+50 y en reuniones con funcionarios de la Embajada de Alemania y la Agencia de Cooperación Alemana (GIZ).

- BREVE RESUMEN DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS:

Se acompañó a la C. Secretaria en el encuentro con el Presidente de la COP26 de CMNUCC, Sr. Alok Sharma, en la cual se destacaron las prioridades de México y Reino Unido en materia de política climática y aumento de la ambición climática, así como la identificación de áreas de colaboración para el cumplimiento de los compromisos adoptados en el marco del Acuerdo de París y el Pacto de Glasgow.

El taller final de Estocolmo +50 tuvo como objetivo informar sobre los resultados del proceso de Consulta en México, así como hacer una priorización para integrar la posición nacional que llevará la delegación mexicana a la reunión internacional "Estocolmo +50: un planeta saludable para la prosperidad de todos – nuestra responsabilidad, nuestra oportunidad".

En el marco del Taller Anual de la Alianza Internacional por el Clima (IKI, por sus siglas en alemán) del Gobierno de Alemania, se tuvo un encuentro introductorio con representantes de ese país en el cual se presentó la visión de la política climática del Gobierno de México y de esta Secretaría, con el objetivo de identificar temáticas y prioridades comunes en preparación a las próximas Consultas Intergubernamentales entre México y Alemania.

-CONCLUSIONES:

Se acordó establecer un grupo de trabajo técnico entre México y Reino Unido con el objetivo de implementar acciones de colaboración que apoyen el proceso de aumento de la ambición climática nacional, así como la posible emisión de una nueva NDC.

Estocolmo+50 brinda una oportunidad para reconstruir relaciones de confianza para fortalecer la cooperación y la solidaridad, acelerar las acciones de todo el sistema necesarias para recuperarse y avanzar de la pandemia, conectar y construir puentes entre agendas y repensar nuestras acciones para beneficio colectivo y de nuestras comunidades.

Se retomará el diálogo con los nuevos representantes del Gobierno alemán en México a fin de preparar las Consultas Intergubernamentales entre México y Alemania.



MEDIO AMBIENTE

SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES



2022 Flores
Año de **Magón**
PRECURSOR DE LA REVOLUCIÓN MEXICANA

- RESULTADOS OBTENIDOS:

Los resultados de la Consulta Nacional de México se incluirán en un informe de síntesis global que reflejará la diversidad de voces y perspectiva de los diversos grupos de partes interesadas, en la reunión de alto nivel en junio de 2022. Asimismo, se esperan propuestas concretas de acción transformadora y recomendaciones claras y específicas, para trazar el camino a seguir para acelerar el proceso a una recuperación verde, la implementación de la Agenda 2030.

ATENTAMENTE

MIGUEL ÁNGEL ZERÓN CID
TITULAR DE LA UNIDAD COORDINADORA DE
ASUNTOS INTERNACIONALES

Declaro, bajo protesta de decir verdad, que los datos contenidos en este formato son los solicitados y manifiesto tener conocimiento de las sanciones que se aplicarían en caso contrario.